



Restitution de 117 Fossiles Rares au Maroc par les Autorités Chiliennes

Restitution de 117 Fossiles Rares au Maroc par les Autorités Chiliennes Lors d'une cérémonie à Santiago, les autorités chiliennes ont restitué au Maroc quelque 117 pièces de fossiles rares d'origine marocaine, datant d'environ 400 millions d'années. Ces pièces paléontologiques, confisquées par la douane chilienne entre 2017 et 2022, ont été remises lundi à l'ambassadeur du Maroc à Santiago, Kenza El Ghali. La remise a été effectuée par Nelida Pozo Kudo, directrice du Service du patrimoine national du Chili, et José Luis Castro Montecinos, directeur adjoint de la douane chilienne, en présence de représentants des départements des Affaires étrangères et de la Culture ainsi que des services de douane et de sécurité. Le 16/05/2024 Rédaction de l'AMDGJB Géoparc Jbel Bani www.darinfiane.com www.cans-akkanaitsidi.net www.chez-lahcen-maroc.com